



Pressemitteilung

Bad Schwartau, 20.03.2020

Liebe Bad Schwartauerinnen und Bad Schwartauer,

die Notfallbetreuung in Kitas und Schulen wird bis zum 19. April 2020 fortgesetzt. Das hat das Kabinett gestern beschlossen.

Auch Ausnahmen bei der Arbeitszeit werden möglich.

Die entsprechenden Dokumente sollen im Laufe des 20. März 2020 vom Kreis Ostholstein und Land Schleswig-Holstein veröffentlicht werden.

Insbesondere Beschäftigte in Krankenhäusern können ihre Kinder weiterhin betreuen lassen.

„Wir werden die funktionierende Notbetreuung in Kitas verlässlich und planbar weiterführen“, erklärte Gesundheitsminister Dr. Heiner Garg. Eltern, die im Gesundheits- oder Pflegebereich arbeiten, müssten sich darauf verlassen können, dass sie ihrer Tätigkeit nachgehen können. „Auch Tagespflegepersonen leisten einen wichtigen Beitrag, um eine Betreuung in Kleinstgruppen sicherzustellen, wenn keine Betreuung zu Hause möglich ist.“

Auch die Betreuung in den Schulen ist gesichert. Bildungsministerin Karin Prien erklärte: „So schaffen wir bis zum Ende der Osterferien Planungssicherheit für diejenigen, die in dieser schwierigen Zeit jeden Tag für uns im Einsatz sind.“

Weitere Infos und Einzelheiten erhalten Sie auf den Webseiten [des Landes](#), [des Kreises](#) und der Stadt.

In Bad Schwartau sind nun auch sämtliche Spiel-, Bolz- und Freizeitplätze abgesperrt. So auch der Stellplatz für Wohnmobile und die Hundeauslaufplätze.

Der Wochenmarkt wird ab diesem Samstag, 21. März 2020, wieder großflächig angelegt. Das Ordnungsamt hat dieses bereits mit den Marktbeschickern am Mittwoch besprochen.



Stadt Bad Schwartau
Der Bürgermeister

Das staatlich anerkannte Jodsole-
und Moorheilbad zwischen Lübeck,
Ostsee und Holsteinischer Schweiz

Partnerschaften mit den Städten
Bad Doberan/Mecklenburg-Vorpommern,
Czaplinek/Polen, Villemoisson-sur-Orge/Frankreich

Partnerschaft mit dem
Aufklärungsbataillon 6
„Holstein“

Auf der Seite des [Bundesverbandes unbegleiteter minderjährige Flüchtlinge](#) stehen mehrsprachige Kurzinformationen über das Coronavirus und Hygienemaßnahmen zur Verfügung.

Ständig aktuelle Infos erhalten Sie unter www.bad-schwartau.de und auf [Facebook unter Dr. Uwe Brinkmann](#).

Ich danke für Ihr Verständnis. Bleiben Sie gesund!

(Dr. Uwe Brinkmann)

Bürgermeister